
 

Entrevista, Presidente de la ADR en Radio Milagro – Oicatá 

Estará iniciando desde las 8 de la mañana. muy temprano. Incluso desde el día 

anterior estaremos en la preparación. Esperamos mucha gente, este será un evento 

masivo. Yo creo que toda la gente está esperando. Trabajaremos en mesas según 

los sectores. La idea es que los muchos funcionarios del nivel central se van a 

desplazar. Hasta allá está la ministra Cecilia López y estaré yo y el director de la 

Agencia Nacional de Tierras. Estarán muchos, funcionarios públicos de alto nivel y 

también un grupo de apoyo para tomar nota y escuchar. Sobre todo lo que vamos 

a hacer es escuchar. Vamos a escuchar a la gente, a la sociedad civil, en el caso 

de los de los habitantes de Boyacá que no tengan resuelto el resultado el tema de 

tierra. Tomaremos nota de lo que importa.  

  

- Perfecto es el doctor Diego Bautista Ríos, el Presidente de la Agencia de Desarrollo 

Rural, quien está invitándonos a los diálogos regionales vinculantes que se 

cumplirán este próximo uno de noviembre en la capital boyacense. ¿Ya está 

confirmado que estará la Ministra?  

  

Absolutamente, la Ministra llegará ese día por la mañana y va a acompañar todo el 

proceso. Ella está interesada en escuchar a todos para contribuir a la propuesta del 

Gobierno, no solamente de reforma agraria, sino en el tema de la potencia mundial 

alimentaria, que es lo que el Presidente ha propuesto en el Plan de Desarrollo para 

los próximos 4 años  

  

- Doctor Diego Bautista Ríos. Muchas gracias, nos encontraremos allí en el auditorio, 

esperamos que asista masivamente la gente de Boyacá y Cundinamarca a estos 

diálogos. 

  

Gracias. Claro que sí, Wilson, no, gracias a ustedes y les reitero la invitación a todos 

en las veredas, en los municipios, en las comunidades, a que se trasladen para 

incidir en las decisiones. 

 


